

ABSTRAK

Dytia Nanda Lissetiawan (1178020067): “Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan BOPO Terhadap *Return On Assets* (ROA) (Studi Pada Bank Umum Swasta Nasional Devisa Yang Terdaftar di BEI Periode 2015-2019)”.

Bank sebagai lembaga keuangan yang perannya paling dominan perlu menjaga tingkat pengembalian atas asetnya dengan memaksimalkan *return* sebagai bentuk kepercayaan dan juga ekspansi usahanya. Sehingga aspek-aspek yang dapat mempengaruhi *Return On Assets* harus diperhatikan dengan menilai kesehatan bank menggunakan analisis *CAMELS*.

Nilai dari rasio *Return On Assets* yang berfluktuasi salah satunya dipengaruhi oleh tingkat kesehatan perbankan. Apabila bank yang bersangkutan memiliki tingkat kesehatan yang baik maka semakin meningkat *Return On Assets* bank tersebut. (Nurraj, 2018).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh CAR, NPL, LDR dan BOPO terhadap ROA baik secara parsial maupun simultan pada objek Bank Umum Swasta Nasional Devisa yang terdaftar di BEI periode 2015-2019.

Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pemilihan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jenis data panel dan sumber data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel dengan model *Common Effect*, uji hipotesis secara parsial (Uji t), uji signifikansi simultan (Uji F) dan koefisien determinasi dengan tingkat signifikansi 0.05.

Hasil penelitian ini secara parsial menunjukkan bahwa *Non Performing Loan* tidak berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Assets*, dan BOPO berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Assets*. Sedangkan *Capital Adequacy Ratio*, dan *Loan to Deposit Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Return On Assets*. Secara simultan variabel CAR, NPL, LDR dan BOPO berpengaruh terhadap *Return On Assets*. Besarnya hubungan variasi variabel independen dalam menjelaskan variabel dependennya berdasarkan nilai R^2 sebesar 96,91% dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan to Deposit Ratio* (LDR), BOPO, dan *Return On Assets* (ROA).